

Wie man sich bettet, ...

1 Übernachten im Hotel: Was erwarten Sie von einem guten Hotel?

Ich möchte ein gemütliches Zimmer haben.

Ich finde ein Bad mit großer Badewanne super.

2a Lesen Sie den Artikel. Was ist das Besondere an den Hotels? Machen Sie Notizen.

Was für eine Nacht!

Die meisten Menschen möchten sich im Hotel wie zu Hause fühlen. Mit weichen Betten und viel Komfort schaffen die Besitzer für den zahlenden Gast eine angenehme Umgebung. Aber nicht jedem

5 Menschen gefällt diese Gemütlichkeit. Darum gibt es auch Angebote für jene, die sogar in einem Hotel das Besondere oder das Abenteuer suchen: Die Branche bietet die verrücktesten Übernachtungen für den neugierigen Kunden an. Gehören Sie auch

10 dazu? Hier einige Vorschläge:

Schwimmen und tauchen Sie gerne? Dann übernachten Sie doch mal unter Wasser – das kann man in der „Jules' Undersea Lodge“ in Key Largo, Florida. Den Namen gab man dem Hotel nach Jules Verne, dem Autor des Abenteuerromans „20.000 Meilen unter dem Meer“. Das Hotel ist ein ehemaliges Forschungslabor und hat nur drei Zimmer. Um es zu betreten, müssen die



15 sondern nur 6,5 Meter. Dafür können Sie dann zu Hause Ihrem Nachbarn erzählen, dass Sie vom Bett aus bunte Fische sehen konnten.

Oder darf es etwas lauter sein? Wie wäre es mit einem Schlafplatz im Zirkus? Sie übernachten in einem Zirkuswagen mit allem Komfort und leben Tür an Tür mit einem Elefanten, einem Löwen, den Clowns oder einem Dompteur. Am Tag lernen Sie den Alltag in der Manege kennen, Sie riechen das Popcorn und die Sägespäne, Sie hören die Musik, das Lachen und den Applaus des

30 Publikums. Sie können auch eine Woche mit auf Tournee durch die Schweiz gehen und das Leben eines Artisten kennenlernen: Viel harte Arbeit, aber auch viel Spaß und Leidenschaft für den Beruf.



35 Vielleicht interessieren Sie sich aber mehr für Technik? Dann ist vielleicht eine Nacht im Flugzeug das Richtige für Sie. Einst flog es als Maschine eines Präsidenten, jetzt gibt es keinen Piloten mehr. Das alte Flugzeug wurde in Holland zum Hotel umfunktioniert. Fast eine halbe Million Euro wurde investiert, um das Flugzeug vom Typ IL-18 umzubauen und mit Whirlpool, Sauna



40 und Hausbar auszustatten. Die Maschine hat eine bewegende Geschichte. Erst war sie für die DDR-Fluggesellschaft Interflug unterwegs, dann wurde sie als Kneipe genutzt. Nun erlebt sie seit einigen Jahren wieder glanzvollere Zeiten als Luxusherberge.

b In welchem Hotel würden Sie gerne / auf keinen Fall übernachten? Warum (nicht)?